

La télé 3D ... dans 3 ans !

Porter des lunettes pour voir des films en 3D appartiendra bientôt au passé. D'après un consortium de recherche européen, la télévision en 3D sera dans les foyers d'ici 3 ans. Le consortium a été fondé par la commission européenne consiste en 200 chercheurs environ de 7 pays différents et en est à la moitié de sa période de 4 ans de travail. La télé holographique est-elle prévue sur du plus long terme : 10 ans de plus

seront nécessaires mais certains pensent que cela peut aller jusqu'à 14 voire 20 de plus. Imaginons le cas d'un match de foot : avec une TV holographique, vous serez en mesure voir les joueurs en miniatures évoluer sur une table. Des technologies comme la 3D stéréoscopique (une méthode d'affichage qui donne une certaine profondeur aux éléments affichés sur l'écran) seront rapidement commune dans les maisons et les cinémas dans environ 3 ans... Suite, Source et 4 vidéos d'exemples sur >> Imaginascience

[Actualité rédigée par science]

[link=url du lien][link]

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 25 octobre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6820-tele-3d-dans-3-ans.html>